

■ SANTA MARTA DE TORMES

El municipio acogerá el I Festival Internacional de artes circenses

El certamen 'Volatiritormes' de Saltimbanquis, Volatineros y Genios sin Botella' tendrá lugar del 1 al 9 de septiembre ■ Nueve compañías actuarán en esta propuesta única

ENE | SANTA MARTA

La localidad santamartina será el epicentro del I Festival Internacional de Saltimbanquis, Volatineros y Genios sin Botella 'Volatiritormes', que se celebrará del 1 al 9 de septiembre y convertirá al municipio en la capital de las artes escénicas con una propuesta única y diferente que llega a Santa Marta para dar un impulso a la actividad cultural del municipio.

Un certamen que ayer presentó la directora general de Políticas Culturales de la Junta de Castilla y León, Mar Sancho, que acudió a la localidad para dar a conocer las nueve propuestas que se pondrán en escena a cargo de compañías de alto nivel procedentes de Francia, Italia y Suiza y algunas españolas.

En este sentido, Sancho destacó "la belleza del contenido y del continente y el prestigio que aporta su carácter internacional para situar a Santa Marta en el mapa de los festivales", además de la oportunidad que supone "para la promoción turística y la creación de riqueza y empleo en el mundo de la cultura".

Por su parte, el alcalde de Santa Marta, David Mingo, además de afirmar que este certamen circense nace con el objetivo de tener continuidad, insistió en la calidad de los grupos participantes y en la importancia de la celebración de este evento "como elemento diferenciador que aporta singularidad al municipio en el ámbito cultural".

De esta manera, con este festival internacional, que cuenta con un presupuesto de 35.000 euros, de los que 10.000 aporta la Junta, ya son cinco los espacios museísticos creados en el municipio "y esta feria sería la punta



David Mingo, Mar Sancho y Francisco Miguel García presentaron la primera edición de 'Volatiritormes'. | ENE

LOS DATOS

Escenarios

Las actuaciones tendrán lugar en los dos escenarios seleccionados, que ubicarán en la Plaza de España y en la carpa de circo que estará instalada en la calle Del Río Tormes en el acceso a la Isla del Soto desde la avenida de La Serna. Dos lugares claves "en una apuesta por integrar los espacios naturales de Santa Marta", afirma el concejal de Cultura, Francisco Miguel García. Las representaciones serán a las 22:00 horas, aunque algunos días habrá pases de mañana (de 8:00 a 14:00 horas) y a las 21:00 horas.

Impulso a la cultura y el turismo

Con la celebración de esta fiesta internacional de artes escénicas y circenses, el Consistorio santamartino suma ya una nueva propuesta al concepto de desarrollo futuro, volcado en un concepto cultural diferente, para impulsar el turismo y generar empleo y riqueza en el municipio.

de la lanza de esta dinámica cultural en la que pretendemos encaminar al municipio", reconoció el primer edil.

Las actuaciones se desarrollarán en dos escenarios: la Plaza de España y una carpa que se instalará en la calle Del Río Tormes en el acceso a la Isla del Soto desde la avenida de La Serna con capacidad para 330 localidades. Los espectáculos que tengan lugar en la Plaza serán gratuitos con invitación y tendrán preferencia los empadronados; mientras que para las representaciones que se lleven a cabo en la carpa será necesario adquirir entrada.

■ VILLAMAYOR

Concierto de la Banda Municipal dentro de las 'Noches de Verano'

La numerosa Banda Municipal de Música de Villamayor protagonizará hoy un concierto de música clásica dentro del programa municipal 'Noches de Verano' que organiza el Ayuntamiento y que incluye actividades los fines de semana durante los meses de julio y agosto. Además, los asistentes tendrán ocasión de disfrutar de la actuación del grupo sevillano Danza Al-Saraf, que será el encargado de amenizar la cita con bailes flamencos. | ENE

■ VILLARES

El 'Ciberbús' acercará las nuevas tecnologías a los vecinos

El 'Ciberbús' de la Junta de Castilla y León llegará a Villares de la Reina el próximo día 20. El centro formativo móvil estará aparcado en la plaza del Centro de Ocio y Deporte durante toda la mañana, de 9:30 a 14:00 horas y desarrollará tres actividades gratuitas en las que podrán participar más de 30 personas para reforzar su aprendizaje sobre las nuevas tecnologías y el funcionamiento de ordenadores portátiles y dispositivos móviles. | ENE

■ DOÑINOS

Abierto el plazo de los concursos de tortillas y pinchos de fiestas

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha abierto el plazo para participar en los concursos gastronómicos de las Fiestas de Santo Domingo de Guzmán. Los interesados en realizar alguna elaboración podrán inscribirse hasta el próximo día 23 de este mes en los concursos de tortillas y de pinchos, que tendrán lugar el sábado 11 de agosto. Las inscripciones deberán formalizarse en el Centro Sociocultural en horario de mañana, de 10:00 a 13:30 horas. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Sesiones de yoga para los más pequeños

Los niños de Santa Marta disfrutaron de actividades variadas durante las mañanas de las vacaciones estivales, como las sesiones del taller de yoga en las que aprenden movimientos de estiramiento y relajación para su bienestar. | ENE

CASTELLANOS DE MORISCOS



Divertida fiesta infantil del agua

Numerosos niños de Castellanos de Moriscos participaron en una divertida fiesta del agua organizada por el Consistorio en las pistas deportivas. Una tarde en la que los pequeños paliaron el calor con juegos con el agua como protagonista. | ENE